

# *Prensa siria destaca condena de Cuba a la agresión de Estados Unidos*

---



La Habana, 8 abr (RHC) Diversos medios de comunicación sirios destacan este sábado la condena de Cuba al ataque de Estados Unidos contra la base aérea de Shairat, en la provincia de Homs, y que califican de "flagrante violación del derecho internacional".

Al respecto , reseñaron las declaraciones del viceministro cubano de Relaciones Exteriores Rogelio Sierra, en las cuales se destaca que el ataque 'es un atropello contra un Estado soberano que agudiza las tensiones en la región'.

Cuba condena esa acción 'sin realizar una investigación imparcial, objetiva y transparente y despolitizada' sobre la presunta utilización de armas químicas en la provincia siria de Idleb, reseñaron las publicaciones.

De igual forma, divulgaron 'las más sentidas condolencias de Cuba por la pérdida de vidas, incluido niños, ocurridas en Siria como consecuencia de esta y de anteriores agresiones'.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/126482-prensa-siria-destaca-condena-de-cuba-a-la-agresion-de-estados-unidos>



**Radio Habana Cuba**